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У Кристины – «всё впереди»

После публикации в «оГ» статьи о Кристине мисайловой (статья 
«Кристина не теряет надежду» от 26 февраля нынешнего года), о де-
вушке в инвалидной коляске, которая вопреки всем невзгодам учит-
ся в вузе и пишет стихи, ей помогли издать первую книгу.

Стихами Кристины заинтересовался член Союза российских пи-
сателей Борис Вайсберг, который и смог помочь в издании книги. 

«Меня этот очерк и сама судьба девушки взволновали и вдохно-
вили, – написал нам Борис Семёнович. – И я написал Кристине о том, 
что готов на свои деньги издать её стихи. Так родилась эта книга».

 В предисловии к этому сборнику Кристина признаётся, что нача-
ла писать стихи в борье с грустью и негативом, которые неизбежны 
у человека, прикованного к инвалидному креслу. Потом один из дру-
зей посоветовал ей отправить стихи для сборника, который он со-
ставлял. Подумав, согласилась – так состоялась первая публикация. 

 «Затем благодаря «Областной газете» я заочно познакомилась с 
писателем и издателем Борисом Семёновичем Вайсбергом, – пишет 
Кристина. – Общение с ним и чтение его стихов напомнило мне о 
главном предназначении поэта – доносить до читателей правду, сча-
стье и радость».

Так родился сборник «Всё впереди».
александр Шорин
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сборник стихов Кристины мисайловой увидел свет 
благодаря очерку, опубликованному в «оГ». Девушка с 
детства прикована к инвалидной коляске, но не теряет 
надежду на успешную операцию
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в тагильских  

«домах-призраках» будут 

отключать электричество

в нижнем тагиле выявили 400 частных домов, 
владельцы которых завершили строительство, 
но не поставили строения на кадастровый учёт, 
сообщает агентство «все новости». собствен-
ники объектов тем самым уклоняются от упла-
ты земельного и имущественного налогов.

Как пояснила «ОГ» замглавы Нижнего Та-
гила по финансово-экономической политике 
елена черемных, сотрудников районных адми-
нистраций обяжут устраивать обходы частно-
го сектора, сопоставляя увиденное с данными 
росреестра. Ключевую роль в борьбе с уклони-
стами возложат на ресурсоснабжающие компа-
нии, которые будут отключать в незарегистри-
рованных домах электричество и горячую воду.

12 недобросовестных хозяев уже получили 
от МУП «Тагилэнерго» предупреждение, что с 
26 июня начнутся отключения горячей воды.

Дарья базУева

в Краснотурьинске 

запретили  

«собачью общагу»

Для 22 бездомных дворняг, которых приюти-
ла у себя хозяйка одной из квартир в заречном 
районе, нужно срочно найти новых владельцев, 
пишет газета «вечерний Краснотурьинск».

Соседство с «нехорошей квартирой» по по-
нятным причинам не устраивало местных жи-
телей. По их просьбам в ситуацию вмешался 
участковый уполномоченный. для расформи-
рования квартирного собачьего приюта сердо-
больной любительнице четвероногих дали три 
недели. За это время 22 собаки и два щенка 
должны «съехать» к новым хозяевам, найти ко-
торых, мягко говоря, большая проблема.

в асбесте установили 

качели б/у

сделать так, чтобы в её дворе появилась дет-
ская площадка, асбестовская школьница Ксю-
ша виговская попросила Президента Путина 
ещё в ноябре. Что из этого получилось, расска-
зал asbest-gid.ru.

Выполнить просьбу девочки было поруче-
но местным чиновникам. лишь через полгода 
рабочие привезли и вкопали прямо в грязь ста-
рую, местами проржавевшую горку. Жители 
подняли шум. Им на помощь пришли предста-
вители Общероссийского народного фронта и 
депутат областного Заксобрания Сергей чепи-
ков. Они указали руководству асбеста на необ-
ходимость оперативно установить новую пло-
щадку и даже облагородить двор, а жителям 
пообещали контролировать ход работ.

необычный спортобъект в одном из дворов посёлка 
исеть запечатлел местный фотограф. интернет-портал 
isetvesti.narod.ru разместил снимки на своей странице. 
Как пояснили нам в администрации посёлка, здесь была 
баскетбольная площадка, её оборудование давно вышло 
из строя. но зачем вместо того, чтобы снести стойки, их 
обернули сеткой-рабицей?
— снести и сдать конструкции в металлолом было бы 
проще всего, но мы решили этого не делать, а озеленить 
площадку, — сказала ведущий специалист татьяна 
антонюк. — У основания стойки сделали клумбу и посадили 
девичий виноград. Через два года лиана разрастётся, 
обовьёт по сетке всю стойку, и будет красиво.
аналогичными «деревьями» администрация планирует 
украсить и центр посёлка. Правда, для объятий девичьего 
винограда, за отсутствием там инсталляций в виде старых 
баскетбольных стоек, видимо, придётся таки сооружать 
специальные шпалеры

в тугулыме взялся  

за мётлы «мэрский отряд»

в городском парке культуры и отдыха трудится 
бригада тинейджеров, рассказывает районная 
газета «знамя труда».

Так называемый «мэрский отряд» сформи-
рован в рамках проекта «Прорыв», который за-
пустила молодёжная дума Тугулымского город-
ского округа как раз для благоустройства пар-
ка. Под присмотром мэрии ребята убирают му-
сор и пропалывают клумбы, красят и белят. По-
сле 20 рабочих дней школьники получат денеж-
ное вознаграждение от администрации и Цен-
тра занятости.

зинаида ПаньШина

Сытый голодному не соперникРоссийские программисты в девятый раз стали чемпионами мира. Уральцы – на 60-м месте

Участники команды УрФУ (слева направо) олег меркурьев, Денис мухаметьянов и александр Красносельских. в полуфинале 
чемпионата ACM ICPC 2014 они вошли в тройку сильнейших. в финале, увы, удача от них отвернулась
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Советская + Ленина = ?
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l Впервые чемпионат мира по программированию прошёл в 1977 году 
в Мичиганском университете. до 1999 года он проводился в СШа, за-
тем возможность принимать чемпионат года у себя стала разыгрывать-
ся между странами-участницами.l Последних два года главные соревнования программистов проходят в 
россии. В прошлом году на базе Санкт-Петербургского национально-ис-
следовательского университета информационных технологий, механики 
и оптики, в нынешнем — на базе Уральского федерального университета.

l За всю историю соревнований россияне становились победителями 
восемь раз. Впервые победу одержала команда Санкт-Петербургского 
госуниверситета в 2000 году в СШа, городе Орландо (штат Флорида).l В чемпионате участвуют 40 тысяч человек из 2 500 вузов всего мира. 
В финал соревнований проходят 360 студентов из 120 команд. 12 ко-
манд становятся победителями и получают золотые, серебряные и 
бронзовые медали, а лучшие из лучших награждаются трофейным 
кубком, на котором запечатлены имена победителей прошлых лет.

Анна ОСИПОВА
на последнем заседании 
екатеринбургской думы де-
путатам предложили пере-
именовать улицу Техноло-
гическую в улицу профессо-
ра сергея алексеева — одно-
го из авторов текста Консти-
туции РФ, долгие годы жив-
шего в уральской столице. а 
на прошлой неделе в верх-
ней пышме объявили кон-
курс на новое название для 
двух улиц, советской и Лени-
на, которые в будущем пла-
нируется объединить.

имя для улицыВ Екатеринбурге речь идёт о небольшой улочке на 12 до-мов в Кировском районе. Поче-му переименовывают именно Технологическую? Считается, что Сергей Алексеев часто бы-вал там и жители Технологиче-ской, возможно, даже помнят его. С 26 сентября по 5 октя-бря среди них проведут опрос. Чтобы его результаты имели какую-то юридическую силу, поучаствовать должны как ми-нимум 60 процентов прожи-вающих на Технологической и обладающих избирательным правом граждан. В Верхней Пышме анало-гичный опрос проживающих на Ленина и Советской (более 200 домов) проводить не пла-нируют — там решили обой-тись широкими общественны-ми обсуждениями. Идея пере-именовать эти две улицы воз-никла после начала строитель-ства путепровода:– Этот путепровод соединя-ет улицы Ленина и Советскую. Поскольку они объединяются, изменяется и их функциональ-ное назначение. Наверное, есть смысл и в переименовании объединённой улицы, — рас-

сказала «ОГ» Елена Снедкова, пресс-секретарь главы Верх-ней Пышмы.Конкурс названий объяви-ли после того, как в горадми-нистрацию обратился насто-ятель храма Успения Пресвя-той Богородицы протоиерей Валерий Лавринов. Он от име-ни прихожан предложил пере-именовать улицу в Успенский проспект. Нынешний адрес храма — улица Советская, 3, как раз на стыке с Ленина. Те-перь уже появились и другие варианты, правда, пока адми-нистрация их не озвучивает. Самое удивительное, что участники конкурса, по сути, делят шкуру неубитого медве-дя. Собственно решение о пе-реименовании ещё не приня-то: нет ни соответствующего решения Думы, ни постановле-ния администрации. Не исклю-чено, что в итоге от этой идеи вовсе откажутся. Конкурс для того и затеяли, чтобы понять, заинтересованы ли в переиме-новании горожане. 
адрес  
не существуетПридумать улице новое имя несложно. Договориться с жителями, пожалуй, тоже. Про-блемы начинаются потом. Во-первых, это весьма затратное 

дело, ведь придётся сменить все адресные таблички. Самая простая и недолговечная сто-ит около 800 рублей за штуку. Домовой знак с подсветкой бу-дет стоить от 2 500 до 8 500 ру-блей — в зависимости от раз-мера, материала и типа под-светки. Плюс услуги по уста-новке. Во-вторых, новое назва-ние потребует замены паспор-тов всех, кто там прописан, а также внесения изменений в уйму документов, в том чис-ле — и для юрлиц. Замена до-кументов в таких случаях про-водится бесплатно, все затра-ты ложатся на горбюджет. Но бегать по инстанциям людям придётся самостоятельно… В-третьих, ситуация повлечёт за собой сбои в доставке почты и вообще в ориентировании на улицах — вряд ли информа-ция во всех справочниках опе-ративно обновится. Пример: в популярном карте-справоч-нике «Дубль Гис» сегодня ещё нет улицы Уральских краеве-дов, которая появилась боль-ше полугода назад. Адрес не существует.И если Екатеринбург пере-именования Технологической, скорее всего, и не заметит — слишком мелкая, то в Верх-ней Пышме все эти сложно-сти горожане точно почувству-ют. Впрочем, в администрации 

так не считают. Там ссылаются на опыт 2010 года, когда улица Фрунзе была переименована в улицу Александра Козицына.– Если нет острой необхо-димости менять документы, никто заставлять не будет. У нас и сейчас есть такие, у ко-го в паспорте до сих пор улица Фрунзе. Ничего страшного, — заметила Елена Снедкова. Вот только странно, как человеку с несуществующей улицы мо-гут выдать кредит или выпи-сать штраф, оформить доку-менты на машину, принять на работу…
Кто автор?Вопрос о переименовании улицы могут поднять три сто-роны: руководство населённо-го пункта, общественные объ-единения (это могут быть и группа жильцов, и профобъе-динение) и бизнес-структуры (например, ключевой застрой-щик). Больше всего возможно-стей, конечно, у представите-лей администрации: сегодня ничто не мешает им переиме-новать улицу самовольно. Но обычно этот сценарий приме-няется только в кварталах-но-востройках. В Екатеринбурге, например, названия для таких улиц придумывает комиссия по городским наименованиям.Если же новое имя необхо-димо дать уже давно построен-ной улице, принято устраивать опросы и референдумы. Обя-зательным это не считается, но вы попробуйте-ка без ведо-ма горожан переименовать в Екатеринбурге, например, ули-цу Малышева! Дело завершит-ся скандалом. Кстати, дать ули-це Технологической имя Алек-сеева изначально предложили члены юридического сообще-ства Екатеринбурга.

Через несколько лет екатеринбуржцы, пожалуй, и не вспомнят, 
что улица алексеева когда-то звалась технологической

Александр ПОНОМАРЁВ
вчера впервые в екатерин-
бурге, второй раз в России 
и 38-й раз в принципе про-
шёл финал ACM ICPC 2014 
– крупнейшей мировой 
студенческой олимпиады 
по спортивному програм-
мированию. победителя-
ми стали студенты санкт-
петербургского государ-
ственного университета. 
единственные представи-
тели свердловской области 
— команда уральского фе-
дерального университета – 
заняли 60-е место.В прошлом году лучшие компьютерные умы со всего земного шара мерились интел-лектом в Санкт-Петербурге, в этом — приехали в Екатерин-бург. Место проведения опре-деляют организаторы: еже-годно они выбирают один из нескольких тысяч вузов, кото-рые заранее присылают заяв-ку на участие. При выборе учи-тывают достижения универ-ситета в области IT и програм-мирования и инфраструктуру города, в котором он находит-ся. По словам исполнительно-го директора ICPC Уилла Пау-чера, чемпионат в Екатерин-бурге мог бы состояться уже в прошлом году, но на тот мо-мент уже была предваритель-ная договорённость с питер-ским вузом. – я с уверенностью могу 
сказать, что в екатеринбурге 
прошёл лучший из всех фи-
налов ACM ICPC: организация, приём, работа волонтёров, ус-ловия размещения, площад-ка для проведения соревно-ваний, даже развлекательная и познавательная программы для приезжих команд — всё оказалось на высшем уровне, — отметил Уилл Паучер. Если честно, соревнова-ния по спортивному програм-мированию как зрелище ещё скучнее, чем турнир по шах-матам. Самый волнующий мо-

мент — последние десять се-кунд перед стартом, после которого можно целых пять ч асов наслаждаться идеаль-ной тишиной как на площад-ке, так и на трибунах, которые, кстати, пустовали — мало ко-му интересно наблюдать за тем, как молодые ребята «ло-мают» головы и стучат по кла-виатуре. На арене спортивного ком-плекса Дворца игровых ви-дов спорта «Уралочка» (ДИВС) 122 стола, за каждым коман-да из трёх человек. Чтобы по-пасть сюда, они прошли отбо-рочные соревнования, в кото-рых участвовали более 40 ты-сяч студентов из 2 500 универ-ситетов мира. Но сейчас эти люди просто сидят за столами и напряжённо думают. Ино-гда случаются острые момен-ты: вот, например, двое «олим-пийцев» спорят о чём-то жар-ким шёпотом, а третий рисует у себя в блокноте какие-то не-понятные геометрические фи-гуры. Дорисовав, он вдруг рез-ко вырывает листочек, смина-ет его, отодвигает от компью-

тера своих товарищей, вцеп-ляется в клавиатуру и начина-ет спешно записывать на язы-ке программирования резуль-тат внезапного озарения.  Всего командам необхо-димо решить 11 задач разной степени сложности, каждая из которых написана на англий-ском языке. За выполнение очередного задания над сто-лом команды судьи вешают по воздушному шарику. Появ-ление очередного шарика бо-лельщики встречают интел-лигентными аплодисмента-ми. К концу состязания арена выглядит так, будто студен-тов привели с первомайской демонстрации.

– Олимпиадные задачи всегда очень тесно связаны с практической деятельно-стью, и ребята будут сталки-ваться с подобными задания-ми на производстве, — расска-зывает Магаз Асанов, дирек-тор Института математики и компьютерных наук УрФУ. — К примеру, по условию первой задачи этого года программи-стам необходимо написать ал-горитм, который наладит ра-боту сортировщика вещей в аэропорту, то есть необходи-мо, чтобы он правильно рас-кладывал вещи пассажиров и не перепутал, какой чемодан в какой самолёт грузить.Ознакомиться с задача-

ми чемпионата может любой желающий, после того как их увидят команды. До этого мо-мента они держатся в стро-жайшем секрете. Но подска-зать конкурсантам у гостей чемпионата нет ни единого шанса: в арсенале программи-стов из гаджетов только каль-кулятор, а за каждым телодви-жением зрителей следят ви-деокамеры.– Российские команды вы-играли уже в девятый раз, как им это удаётся? — спрашиваю Магаза Асанова. – У нас студенты «голод-ные», они знают, чего хотят от этой жизни, а в Европе и на За-паде из-за очень хороших ус-

ловий существования про-граммисты стали приверед-ливыми и капризными. Им ничего не нужно, они думают, что у них и так всё есть. По- этому не занимают первые места. Или делают как неко-торые университеты США: со-бирают команды из китайцев, которые у них учатся.По словам Уилла Паучера, тех ребят, которые проходят через финал ACM ICPC, с рука-ми и ногами отрывают круп-нейшие IT компании. Поэтому все они уже победители, хотя бы даже в плане заработной платы и… непыльного места работы      .

Первая команда свердловской области 
приняла участие в чемпионате мира по 
программированию в 2001 году, тогда он 
проходил в ванкувере. на фото студенты 
матмеха УрГУ (слева направо) никита 
Шамгунов, Леонид волков, александр Петров и 
исполнительный директор чемпионата Уильям 
Паучер. Уральцы вышли в финал, но победу 
одержала команда санкт-Петербургского 
государственного университета.
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